

Quand on aime, on ne compte pas : Avec cette souris, on diminue son stress.

Pourquoi ?

14-04-2014

avec

- Des chercheurs de l'université de Tokyo ont mis au point un périphérique d'ordinateur capable de mesurer le flux sanguin.

- Le dispositif a l'allure d'une souris.

- Il suffit de poser l'index sur un capteur pour observer à l'écran la courbe du flux sanguin.

- L'appareil fonctionne en prototype.

- Intégré à une souris classique, il permettrait de moduler la fréquence de consultation des emails en fonction de flux sanguin constaté.

- Une façon d'éviter les excès de stress !

- Vidéo